

Se leyó un proyecto de ley de pension a una viuda. El Sr. Salaverria la apoyó. El Congreso la tomó en consideracion. El Sr. Lafuente preguntó si era cierto que se iban a suprimir unas cuarenta estaciones telegráficas, y caso afirmativo, pidió que se trajera al Congreso el expediente que se habria formado para tomar esta grave determinacion.

bierno actual habia dictado reales órdenes para que se siguiera determinado procedimienta. Respecto á la frase de no morir de empacho de legalidad, recordó que los momentos en que se pronunció la espican suficientemente. Entonces se estaba en presencia de una sublevacion y con las leyes en suspenso.

Herreros, y se aprobó el dictamen de la comision. Se aprobaron sin debate varios dictámenes de la comision. Se abrió discusion sobre el presupuesto relativo á las obligaciones generales del Estado.

Porque el Sr. D. Ricardo, que ha demostrado especiales conocimientos y aptitud para el profesorado. Anteayer debia llegar á Zaragoza el eminente actor Sr. D. Julian Romea. Ayer tarde hemos recibido el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO del interior: Cádiz, 3.

men; pero que habia tenido en cuenta la consideracion á sus compañeros, por lo cual agurdo como aguaraba á que la mayoría de la comision se pusiera de acuerdo. El Sr. Escudero rectificó. El señor duque de Tetuan habló para defender á un ausente, y de paso recordó que si el proyecto en cuestion no se discutia, seria porque el gobierno no tendria empezado, ó quizas porque habria variado de idea.

* Ambos entraron en el gabinete... donde ya no estaba Laurencia. El pañuelo de la mano y su chal era lo único que se veía sobre una silla. La ventana estaba abierta. —¡Oh! no hay duda, no hay duda, dijo Raimbaud cubriendo de besos y lágrimas aquellas prendas que pertenecieron á su infeliz victima.

baud. No hay nada mas contagioso que la risa ó las lágrimas. Únicamente el juez permanecía mudo é impasible. Nadie hubiera podido suponer por su exterior tranquilo que aquella escena se enlazaba tan íntimamente con su suerte. Parecióle que debia poner fin á tan difícil situacion, y mandó que se llevaran el cadáver de Laurencia, que despues de reconocido nada tenia que hacer ya allí, y mandó despejar á todo el mundo.

te asunto? ¿Por qué os obstináis en no levantar el espeso velo que cubre vuestro rostro? Laurencia cayó de rodillas sin proferrir una frase. —¡Mas me llenais de confusion! Esa postura es impropia en este sitio, solo ante Dios debéis arrodillaros para pedir perdon de vuestras faltas. Yo, soy vuestro juez nada mas.

UN PROCESO CRIMINAL. —La impaciencia, el amor, los celos quizá os detuvieron. —Señor... —¿Y fuisteis vos quien recibió á los ladrones? ¿quien les abrió quiza? —¿Caballero, podeis pensar tal cosa de mí?

—Hoy, señora, puedo pensarlo todo de vos. —Os juro, señor, que las apariencias me condenan: si hubierais podido comprender mis sufrimientos... —Vuestros sufrimientos, al cubrir de baldón á un hombre honrado... —Perdon, señor... —¡Silencio!

que siempre que habia hablado lo habia hecho por alusiones. Rectificó el señor ministro de Fomento. Hizo también el Sr. Escudero. El Sr. Cueto, de la comision, habló para rechazar las palabras del Sr. Bermudez de Castro, si estas fueran en son de censura para la comision de imprenta.

por igual motivo. Cualquiera que se el fallo en esta causa, nuestros lectores no ser en los últimos en conocerle. Ayer tarde recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de la Agencia Havas: Paris, 3. Las noticias de Nueva York alcanzan al 25. El presidente Johnson ha declarado abiertos al comercio extranjero todos los puertos de los Estados Unidos desde 1.º de julio, excepto el de Texas.

El imperio total de las proposiciones admisibles por estar dentro del tipo señalado por el gobierno, ascienden á 1.850.038.000 de reales nominales, ó sean 700.840.896 rs. efectivo. De los 300.000.000 nominales ofrecidos por el Sr. Lafite ó sean 122.000.000 efectivos, solo se admiten 31.000.000 y poco, por sobrar el resto como todas las demás proposiciones hechas al tipo de 41'30. En Lugo debe construirse en breve un edificio para hospital provincial. El celoso gobernador de aquella provincia ha logrado la aprobacion del proyecto, y en el Boletín oficial del 29 de mayo se publicó la subasta de las obras, importantes 2.061.235.

Debenos decir, dice anoche La Epoca, que el efecto producido por el resultado de la subasta verificada hoy, ha sido muy lisonjero para el ministerio. Para el país lo ha sido en primer término, porque regularizada la situación de la Hacienda, la accion del poder será mas desembarazada y espedita. Un periódico de oposicion hace anoche el siguiente merecido elogio de la Caja general de Depósitos: «De los 191 depósitos hechos para la subasta de títulos, solo trece se han hecho en Paris, uno en Londres y tres en Lisboa. Los 174 restantes se han hecho en España, y el director general de la Caja de Depósitos ha merecido bien de cuantos han tenido que rozarse estos días con aquel establecimiento. No esperáramos menos del Sr. Echenique.»

que los pueblos fueron estafados de un modo ilícito. De estos antecedentes dedujo que lo que ha pasado á los pueblos de Salamanca puede haber ocurrido á otros pueblos, y pidió que se hiciera justicia si no se quiere que estos lleguen á creer que no se les atiende como se debe. El Sr. Mayo, como de la comision, dijo que esta cuestion no correspondia al asunto que se debatía, que eran las obligaciones generales del Estado, como no correspondian tampoco otros puntos á que se habian estendido los Sres. Mendez Vigo y Herrera y que solo se trataba de consignar las cantidades necesarias para atender á las obligaciones existentes y reconocidas ya de la deuda. El Sr. Cardenal pidió la palabra para defender al ministerio de la Gobernacion de los ataques que creia haber advertido en el discurso de Sr. Herrera. El Sr. Mendez Vigo rectificó é hizo ver que sus indicaciones eran completamente pertinentes.

SEGUNDA EDICION.

Ayer tarde se ha asegurado al Congreso que mientras una parte de los unionistas se muestran dispuestos á coaligarse decidida y completamente con los progresistas y demócratas, otra parte en la que están muchos de sus antiguos jefes, están conformes en que se hostilice por todos los medios posibles al gabinete, pero no en que se establezca una verdadera coalicion. En el mercado de granos de esta corte se han vendido ayer 1.716 fanegas de trigo, de 43 á 49 rs.; la cebada de 24 á 25 y la algarroba á 24. Ayer recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS del interior: Barcelona, 3. Provisio de carbon ha salido hoy el «Lepanto» para Cartagena. Orense, 3. A las cinco de la mañana de hoy ha pasado por este punto en direccion de Madrid, la correspondencia de Ultramar llegada ayer en el «Ciudad Condal.» Málaga, 3. Anoche salió el «Alerta» para Cenia. San Fernando, 3. El vapor «Paris» que se creyó ayer aquí que salia para la Habana, cruzó el estrecho de Gibraltar.

BOLSA.—COTIZ. OFIC. DE AYER 3.

Table with 4 columns: Effct. públicos, Ul pr., De jun. 2000, Ul pr. Rows include Cons. al cont., Id. fin demes, Id. fin próx., Dif. al cont., Id. fin de mes, Amort. del 4.º, Idem de 2.º, Personal, Carret. y socs., De abril 4000, De á 2000.

ESPECTACULOS PARA HOY.

Variedades.—A las 8 1/2.—La Loca de la Casa de Campo. Campos Eliseos.—A las 8 1/2.—Gulermo Tell.—Concierto por la banda militar.—Fuegos artificiales en la gran plaza.—Entrada á los jardines, 4 rs. Circo del Principe Alfonso.—A las 4 y á las 8 1/2.—Gran funcion de ejercicios equestres y gimnásticos. Jardín de Price.—De 3 1/2 á 7 1/2 de la tarde gran baile, y otro de 8 á 12 de la noche, con fuegos artificiales y una gran iluminacion de la venediciana. Circo.—A las 8 1/2.—Revanche de magnetismo por el Sr. Lambert y la señorita Adela. Plaza de toros.—Se verificará, si el tiempo no lo impide, la sétima media corrida. Se lidiarán seis toros. Matarán Sanz, Tato y Gardito. Circo gálgstico.—(Paseo de Recoletos.) A las once en punto principiara la funcion. Exposicion.—Gabinete de figuras de cera, calle de Carretas, núm. 14, desde el anochecer hasta las once de la noche, pagando de entrada 4 rs. y 2 los niños.

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 4.—La pascua de Pentecostés, San Francisco Caracciolo y Santa Saturnina Virgen.
Cuites.—Segunda el jubileo de Cuarenta Horas en el oratorio del Espíritu Santo...

me libro, cuyo mérito a pulitan las firmas de sus autores. Es la colección de poesías ó corona poética que setenta escritores de esta corte dedicaron a S. M. con motivo de su regio desprendimiento...

SE VENDEN 350 FANEGAS DE Tierra de pan llevar, sitas en un pueblo de esta provincia, á dos leguas y media de Alcalá y una de Azuqueca.
LA BIENHECHORA, GRAN CAJA Universal y Monte de prevision.—Madrid, Montera, 20, principal.—Terminadas ya las casas números 1, 2 y 3 de la manzana que esta sociedad está construyendo...

SE VENDE UNA MAGNIFICA CANCILA de hierro labrada. Calle de la Lechuga, 3, portería, informarán.—1
PLAZA DE TOROS DE VALLADOLID.—Se arrienda esta plaza para las cuatro corridas de la próxima feria.
GUIA DEL BAÑISTA EN ESPAÑA PARA 1865, POR D. MANUEL TORRIJOS.
MAYOR REBAJA. ARENAL, 1 Y 3, ENTRESUELO. PECHERAS... 3 1/2 rs. IDEM de algodón... 2 1/2 » CUELLOS idem... 3 1/2 » PUNOS idem... 4 1/2 » LIENZOS puro hilo, desde... 3 1/2 »

COLEGIO DE SAN IGNACIO.—LEONIGONOS, 4.—Preparación para los exámenes extraordinarios de setiembre, y para el grado de bachiller en artes.
QUIEN QUISIERA VENDER UNA plaza de comendador de Isabel la Católica, acuda al platero de la calle de la Puebla, núm. 7, el que informará.—1
BUENA OCASION.—SIGUE LA LIQUIDACION de cajitas de madera barnizadas, con tocador, los útiles de escritorio, para viaje, al precio de 15 rs., regalándose un bonito tintero.
AVISO A LOS CONCURRENTES Al pascu de la Montaña del Príncipe Pío.—El dueño del acreditado establecimiento de vacas de esta real posesión...

Table with 3 columns: Item, Price (Rs. arroba), Price (Cts. lib). Includes items like Vaca, Carne, Cordero, Ternera, Despojos, etc.

Table with 3 columns: Orden, Clase, Price. Includes orders for real orders of 28 de enero, 2 de marzo, 24 de diciembre, etc.

Table with 3 columns: City, Price. Includes cities like Avila, Medina, Valladolid, Burgos, Alar, Miranda, Vitoria, Tolosa, San Sebastian, Irun, Bayona, Burdeos, Paris.

ANUNCIOS. DOÑA POLONIA SANZ, primera dentista de cámara, se ha trasladado a la calle del Arenal, número 26, principal.
SUBASTA.—SE VENDEN EN PUBLICA licitacion, á voluntad de su dueño, los montes que constituyen la finca denominada «La Carbonera»...

EN VIRTUD DE PROVIDENCIA del Sr. D. Emilio Bravo juez de primera instancia del distrito de Buena-Vista de esta corte, referendada por el escribano de su juzgado D. Francisco Nicomedes de Ortega, se sacan á subasta el día 6 de junio próximo y hora de las doce de su mañana en los estrados del mismo, unos terrenos que se encuentran dentro de la zona de ensanche de Madrid y sitio llamado de Valle-Hermoso...

EL PASADO, DE LA HACIENDA PUBLICA. Atendiendo á que el objeto de esta publicación es de un interés de actualidad, y á fin de que los que deseen adquirirla, la reciban á medida que va saliendo á luz, se da por entregados, las cuales se llevan á domicilio á los suscritores de Madrid, y se remiten á los de provincia por el correo, francas de porte.
HULES INGLIESES PARA PAVIMENTOS. En la calle de Tetuan, núm. 1, almacén de alfombras, se ha recibido un gran surtido de grandes dimensiones y varios dibujos, á precios sumamente arreglados.—13

OCASION. En buenos sitios de la carretera de Francia, muy animados, y de seguro porvenir, entre el ensanche y Tetuan se venden solares grandes y pequeños, al ínfimo precio de uno hasta 4 reales cada pie. Se admiten tambien cantidades desde 1,000 rs. arriba, con ventajosos réditos, garantidos con bienes raíces mediante escritura pública especial hipotecaria.
LALAMAMIENTO.—SE DESEA SALVAR el domicilio de doña Agustina Gonzalez, viuda de Alascal, que vivía en la calle de la Sarten, para entregarla un encargo procedente de la Habana. Rubio, 4, bajo, darán razon.—4